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Das stimmt.
Ich will damit auch nicht sagen, dass vieles falsch gemacht wurde.
Es fällt eben auf, dass es rückläufig ist und andere Vereine es hinbekommen.
Und da frage ich mich, wieso das so ist und welche Gründe vorliegen.
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